
さって、未来へ。
幸手市長  「木村すみお」からのお知らせ
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コストコの誘致と東京ソラマチで幸手の魅力を PR！

　先月のご報告に次ぐ第２弾として、惣新田幸手線
バイパスの整備効果による幸手市のアクセス性の向
上を踏まえ、大型商業施設の誘致を計画しておりま
すが、その施設というのが、「コストコ」です。８月
10 日に木更津のコストコ本社にお伺いし、誘致に向
けての意見交換並びに協議をスタート致しました。
　また東武タワースカイツリー㈱とも、東武沿線自
治体として東武沿線を盛り上げるべく、東京スカイツ
リーと東京ソラマチでの物産展や観光イベントにおい
て、幸手市単独の PR コーナーを設けてもらい、幸
手市産のお米や野菜などの農産物直売を行う計画な
どをお話させて頂きました。
　さらに戸島地区で現在東武鉄道が進めている区画
整理事業についても、早急に事業が進められるように
市としてしっかりバックアップするので、協力して事業
を進めていきましょうというお話をさせて頂きました。
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木村すみお プロフィール

1973年 日本鉱業（現ENEOSホールディングス）入社
フランス留学を経て、アフリカへの海外赴
任、日本国内各地勤務の後、中近東（UAE）
への海外赴任を経験

1997年 関連会社ジャパレンの取締役管理部長に
就任

2001年 2001年8月～2003年11月、幸手市助役（現
副市長）を務める

2004年 2004年～2014年、済生会栗橋病院事務部
長を務める
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コストコ本社前にて

コストコへ訪問致しました！
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コストコ本社、東武タワースカイツリー・東武タウンソラマチ本社と幸手市の協議内容

コストコ本社と幸手市の協議内容
幸手市：埼玉県では三郷店と入間店の2店舗の出店にとどまっており、近年では栃木県壬生町、群馬県明和町に出
店されていますが、埼玉県への出店状況と今後の計画について可能な範囲でお聞かせいただけますでしょうか。
コストコ：当社としては2021 年から10 年間で全国的には60店舗増を目標としており、関東では14店舗が展開
しています。埼玉県については人口規模からの購買力や雇用確保が容易であると考えており、是非出店したい地域
であるが出店可能な土地の確保が困難な状況にあります。
幸手市：当市では圏央道の4車線化が完了しその接続道路である惣新田幸手バイパス整備が進んでいます。これに
より国道4号バイパスから圏央道インターチェンジへのアクセス、更には中心市街地へのアクセスが強化されます。ま
た、国道4号バイパスに沿う形で、高規格道路である東埼玉道路の延伸が、国道16号から五霞町まで予定されていま
す。このように市内はもとより近県からのアクセス性が大幅に向上する当市への出店の可能性は、如何でしょうか。
コストコ：具体的な出店計画には当社としても調査等が必要となりますが、幸手市周辺のエリアは現状の出店状況
から見ると空白のエリアであり将来の道路整備や交通状況を考えると魅力のある地域であると考えています。
幸手市：出店による地域貢献等についてお伺いいたします。また、幸手産米を販売していただくことは可能でしょうか。
コストコ：1 店舗につき約 300 名から500 名の「雇用」が創出されます。「災害協定の締結」により物資の優先
的な提供をさせて頂きます。また、地域への支援
として「こども支援プロジェクトへの寄付」なども
させて頂いています。幸手産米の販売についても
販売方法の検討は必要であるが可能であると思い
ます。
幸手市：行政として更なる具体的な構想やプラン
を検討し今後も是非情報提供や意見交換をお願
いしたいと思います。
コストコ：当社の基本的な出店条件等をお示しし
ましたので今後も意見交換等をお願いします。

幸手市：東京ソラマチは、東京スカイツリーとともに都心と東武
沿線、日本と世界とを結ぶゲートシティを目指して建設された施
設と認識しております。昨年度、埼玉県主催の移住定住促進のイ
ベントに参加させて頂きました。東京ソラマチにおいて、幸手市ま
たは東武沿線市町が物産展や観光イベントの企画をした際に
は、ご協力いただくことは可能でしょうか。
東武タワースカイツリー・東武タウンソラマチ：市長自ら訪
問いただきありがとうございます。沿線の発展は東武としても重
要であると認識しています。物産展などは営業関係となりますので
内容に応じて担当に指示し、御協力できることはしっかりと対応さ
せていただきたいと思います。
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